

Le président du Mexique présente ce lundi le Plan Régional de Développement pour l'Amérique Centrale et le Sud-est de son pays



Mexico, 20 mai (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a présenté aujourd'hui le Programme de Développement Régional pour l'Amérique Centrale et pour le Sud-est de son pays afin d'impulser le progrès économique et freiner en même temps les flux migratoires.

Le nouvel ambassadeur du Mexique au Honduras, David Jiménez, a affirmé que le plan régional du gouvernement mexicain a pour but de générer des projets contribuant à l'élimination de la pauvreté qui est à l'origine de la migration en Amérique Centrale et dans une partie du sud-est du Mexique.

Le diplomate a relevé la nécessité de donner un puissant élan au développement dans le sud-sud-est du Mexique et dans les pays qui forment le triangle du nord de l'Amérique Centrale afin de freiner la migration massive d'habitants de la région qui cherchent à arriver aux États-Unis.

David Jiménez a rappelé que le gouvernement mexicain a signé le 1er décembre un Programme de Développement Régional avec le Honduras, avec le Guatemala et avec le Salvador dans le but d'appliquer des politiques publiques pour d'enraciner les migrants dans leurs lieux d'origine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191204-le-president-du-mexique-presente-ce-lundi-le-plan-regional-de-developpement-pour-lamerique-centrale-et-le-sud-est-de-son-pays>



Radio Habana Cuba